

10月

洗心園ニュース



夏の暑さもおさまり、秋らしくなってきました。

秋の味覚をしっかりと楽しみたい所ですが、食料品の値上げが止まらず何を買うにも躊躇してしまいます。先月は広島の食事提供業務を行う会社が、コストの高騰から突然営業を停止し大きなニュースになりました。毎日の食事が事前の連絡もなく急にストップされてしまうなんて、衝撃的な出来事でした。利用者様にはそんな心配なく、これからも安心して美味しい物をお腹いっぱい食べて幸せを感じて頂きたいと思います。先月は、洗心園の一大イベント敬老祝賀会がありました。朝から祝賀会が始まり、お昼ご飯はお祝い弁当、午後からはレクリエーションにおやつ、紅白饅頭と一日を通していろいろな物を楽しんで頂きました。しっかり栄養をとって抵抗力のある健康な状態を維持する事は、感染症予防にも必要不可欠です。

季節の変わり目は体調を崩しやすい時期です。新型コロナウイルス感染症もそうですが、今年の広島県はインフルエンザ注意報が9月から発令される異例の事態も起こっています。洗心園では感染症予防に最大限の注意をはらっています。利用者様にはしっかり食べて健康に過ごして頂きますが、ご面会に来られた際は来園時の手洗い・マスク着用の徹底に引き続きご協力をお願い致します。



丸石保育園



敬老祝賀会でお祝い



合同法要



9月の誕生会



敬老の日



【10の特養の行事予定】

- 4日 体重測定
- 11日 おやつ会
- 18日 誕生会・生花クラブ・買物
- 25日 ミニ喫茶
- 27日 書道クラブ
- 30日 茶道クラブ

※行事は中止・変更になる場合があります。